

SATINO BY WEPA ECO LUFTERFRISCHER

Lufterfrischer mit geruchsneutralisierender Wirkung

Anwendungsbereich

Der Lufterfrischer dient der Neutralisierung von unangenehmen Gerüchen und erzeugt eine angenehme Frische in Waschräumen. Ideal in Kombination mit dem passenden Spender (AR-1).

Produktbeschreibung

Der Satino by WEPA Eco Lufterfrischer bietet eine langanhaltende Wirkung von bis zu 8 Wochen und benötigt weder Elektronik noch Batterien. Er ist verfügbar in drei verschiedenen Duftvarianten:

Blue Atlantic:

Nach frisch-grünem Auftakt umgarnen blumige Düfte die Sinne, die in würzigen Untertönen Erdung finden.

Orange Desert:

Ein Frischeerlebnis mit floralen Anklängen und dunkler, sinnlich orientalischer Würze.

White Mountain:

Zitrusfrische mit Orangenote, blumig-fruchtigem Herz und würziger Süße, die verführt.

Anwendungshinweise

Den geöffneten Lufterfrischer-Tiegel aufrecht im Spender platzieren.

Besondere Hinweise

H317 Kann allergische Hautreaktionen verursachen. **H412** Schädlich für Wasserorganismen, mit langfristiger Wirkung. Freisetzung in die Umwelt vermeiden. BEI BERÜHRUNG MIT DER HAUT: Mit viel Wasser waschen. Bei Hautreizung oder -ausschlag: Ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen.

Nur für gewerbliche Anwender. Sicherheitsdatenblatt auf Anfrage erhältlich. Entsorgung des Inhalts/des Behälters gemäß den örtlichen/regionalen/nationalen/internationalen Vorschriften.

Nach dem Öffnen innerhalb von 12 Monaten verbrauchen.

Lagerung & Entsorgungshinweise

Satino by WEPA Eco Lufterfrischer in der Originalverpackung nicht über 25 °C lagern. Kühl, trocken und vor direkter Sonneneinstrahlung geschützt lagern. Die Haltbarkeit beträgt 3,5 Jahre ab Herstellung.

Verpackung nur vollständig restentleert der Wertstoffsammlung zuführen.

Bestellinformationen

Art. Nr.	Codierung	Beschreibung	Ausführung
333375	AR 1	Lufterfrischer Blue Atlantic	6x 225 ml
333365	AR 1	Lufterfrischer Orange Desert	6x 225 ml
333366	AR 1	Lufterfrischer White Mountain	6x 225 ml
333364	AR 1	Lufterfrischer sortiert	6x 225 ml

SATINO BY WEPA ECO LUFTERFRISCHER

Lufterfrischer mit geruchsneutralisierender Wirkung

Vertreiber:

WEPA Professional GmbH

Rönkhauser Straße 26
59757 Arnsberg
www.satino-by-wepa.eu
satino@wepa.eu

Hersteller:

PRISMAN GmbH

Otto-Hahn-Ring 6-18
D-64653 Lorsch

SATINO BY WEPA ECO AIR REFRESHER

Air refresher with odour-neutralizing effect

Scope of application

The air refresher is used to neutralize unpleasant odours and creates a pleasant freshness in washrooms. Ideal in combination with the matching dispenser (AR-1).

Product description

The Satino by WEPA Eco air refresher offers a long-lasting effect of up to 8 weeks and requires neither electronics nor batteries. It is available in three different scents:

Blue Atlantic:

After a fresh green start, floral scents ensnare the senses, which find grounding in spicy undertones.

Orange Desert:

A fresh experience with floral hints and dark, sensual oriental spice.

White Mountain:

Citrus freshness with orange notes, floral-fruity heart and spicy sweetness that seduces.

Instructions for use

Place the opened air refresher jar upright in the dispenser.

Special notes

H317 May cause an allergic skin reaction. H412 Harmful to aquatic life with long lasting effects. Avoid release to the environment. IF ON SKIN: Wash with plenty of soap and water. If skin irritation occurs: Get medical advice/attention.

For commercial users only. Safety data sheet available on request. Dispose of contents/container in accordance with local/regional/national/international regulations.

After opening, use within 12 months.

Storage & disposal instructions

Do not store the Eco air refresher above 25 °C in the original packaging. Store in a cool, dry place away from direct sunlight. The shelf life is 3.5 years from production.

Completely emptied packaging can be recycled (collection point).

Ordering information

Item Nr.	Coding	Description	Model
333375	AR 1	Air Refresher Blue Atlantic	6x 225 ml
333365	AR 1	Air Refresher Orange Desert	6x 225 ml
333366	AR 1	Air Refresher White Mountain	6x 225 ml
333364	AR 1	Air Refresher sorted	6x 225 ml

SATINO BY WEPA ECO AIR REFRESHER

Air refresher with odour-neutralizing effect

Distributor:

WEPA Professional GmbH

Rönkhauser Straße 26
59757 Arnsberg
www.satino-by-wepa.eu
satino@wepa.eu

Producer:

PRISMAN GmbH

Otto-Hahn-Ring 6-18
D-64653 Lorsch